



10 Pièces

350 m<sup>2</sup>

Réf. 579V2015M

2 200 000 €

La Garde-Freinet

Maison à vendre (83680)

**résidences  
immobilier**

GRIMAUD IMMO by IMMO

# résidences immobilier

Propriété 'bergerie' de 300 ans, sur 5 HA d'environ de terrain dans la plaine de Saint Clément, au calme avec une belle vue dégagée sur les vignes et les collines se composant d'une maison principale avec un grand séjour, une cuisine équipée, un bureau, une véranda, 3 chambres, 1 salle de bains et 1 salle de douches, un garage, un studio avec sa salle de douches, wc, buanderie, cellier et la cave a vins. Maison d'amis avec une cuisine, chambre, séjour avec mezzanine, 2 salles de douches et un garage. Abri pour 2 voitures et garage. Beau parc avec vignes, piscine. Coup de coeur assuré !

Property on 5 HA of land in the Saint Clement area, quiet setting with beautiful open views over the vineyards and hills consisting of main house with large living room, kitchen, office, 3 bedrooms, 1 bathroom and 1 bathroom shower, garage, studio with shower room, wc, laundry, pantry and wine cellar. Guest house with kitchen, bedroom, living room with mezzanine, 2 shower rooms and garage. Carport for 2 cars and garage. Beautiful park with vineyards, swimming pool.

## **GRIMAUD IMMO**

Place Vieille Angle Rue De Meunier - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

